



About this E-Bulletin

This e-bulletin is published by Health Quality Ontario (HQO). It is designed to keep you up-to-date on the research and reporting activities of HQO's Evidence Development and Standards Team (formerly the Medical Advisory Secretariat) and the work of the Ontario Health Technology Advisory Committee (OHTAC).

Where to Find It

The Ontario Health Technology Assessment Series can be accessed on [HQO's website](#).

To subscribe to the e-bulletin, write to Subscriptions@hqontario.ca

Questions and

Comments We welcome your questions and comments. You can write to Evidence Development and Standards Team at EDSinfo@hqontario.ca and OHTAC at OHTACinfo@hqontario.ca.

À propos de ce bulletin

Making Evidence Relevant | July 2012

HQO Launches Initiative to Assess Appropriateness of Health Interventions

Building on the work of its Evidence Development and Standards team (EDS), scientific collaborators and the recommendations of OHTAC, HQO has created a new initiative to look at the appropriateness of various health interventions. The Appropriateness Initiative is being guided by an OHTAC subcommittee chaired by Dr. Charles Wright. Members of the working group include leaders from the hospital, community and long-term care sectors; nursing; the Ontario Medical Association; the Ontario Hospital Association; the Local Health Integration Networks; the Council of Academic Hospitals of Ontario; the Ministry of Health and Long-Term Care; and academia.

As part of the initiative, HQO will be developing a systematic framework for identifying, prioritizing and assessing health interventions in Ontario for which there is possible misuse, overuse or underuse. While developing the framework, HQO is pilot testing a few potential interventions that were identified through a number of sources such as the [American Board of Internal Medicine Foundation's Choosing Wisely Campaign](#) and consultations with experts.

Shirlee Sharkey Appointed Vice Chair of OHTAC

The Board of Directors of HQO is pleased to announce the appointment of Shirlee Sharkey to the position of Vice President of OHTAC, effective May 2012.

Shirlee Sharkey (CHE, HSc, BScN, BA) is the President and Chief Executive Officer of Saint Elizabeth, a leading national health care organization known for its social innovation, strong financial performance and

électronique

Ce bulletin électronique est publié par Qualité des services de santé Ontario (QSSO). Il a été conçu pour vous informer des recherches et des activités de l'équipe Analyse des données et normes (ancien Secrétariat des services consultatifs médicaux) en matière de présentation de rapports, et des travaux réalisés par le Comité consultatif ontarien des technologies de la santé (CCOTS).

Où le trouver

Les documents de l'Ontario Health Technology Assessment Series sont consultables sur le site Web de QSSO. Pour vous abonner au bulletin, écrivez à Subscriptions@hqontario.ca.

Questions et commentaires

Vos questions et commentaires sont les bienvenus. Envoyez-les à l'équipe Analyse des données et normes à EDSinfo@hqontario.ca et au CCOTS à OHTACinfo@hqontario.ca.



pioneering practices. As an award-winning and diversified not-for-profit, Saint Elizabeth delivers more than five million health care visits annually and employs 6,500 people providing nursing, rehabilitation, personal support, research and consulting services. Shirlee has been a member of OHTAC since May 2007.

Read [Shirlee Sharkey's bio](#).

Epilepsy Surgery in Ontario: Final Research and Recommendations Posted

HQO would like to thank the healthcare professionals, organizations and associations that took the time to comment on OHTAC's recommendations regarding epilepsy care in Ontario and the research and reports by our Evidence Development and Standards (EDS) team, the Programs for Assessment of Technology in Health (PATH) Research Institute at St. Joseph's Healthcare Hamilton, the Hospital for Sick Children and clinical experts across the province. We extend special thanks to the many individuals who shared personal stories about epilepsy and its impact on their lives and the lives of their loved ones, friends and colleagues.

The public consultation generated a very positive response and many helpful comments that were shared with OHTAC and the Ministry of Health and Long-Term Care. The final evidence-based analyses, recommendations, and related reports are now posted as part of the [Ontario Health Technology Assessment Series](#).

- [Epilepsy Surgery: An Evidence Summary](#)

(Includes OHTAC recommendations and related reports from research partners)

- [Epilepsy Care in Ontario: An Economic Analysis of Increasing Access to Epilepsy Surgery](#)

(Includes OHTAC recommendations and related reports from research partners)

Rendre les données probantes pertinentes Bulletin électronique de juillet 2012

QSSO lance une initiative dans le but d'évaluer la pertinence des interventions en santé

En se fondant sur les travaux de son équipe d'analyse des données et des normes (ADN) et de ses collaborateurs scientifiques, de même que sur les recommandations du CCOTS, QSSO a lancé une nouvelle initiative afin d'évaluer la pertinence de diverses interventions en santé. L'initiative en matière de pertinence est orientée par un sous-comité du

CCOTS présidé par le Dr Charles Wright. Les membres du groupe de travail comprennent des dirigeants des secteurs hospitalier et communautaire et de celui des soins de longue durée, ainsi que des représentants du secteur des soins infirmiers, de l'Ontario Medical Association, de l'Association des hôpitaux de l'Ontario, des réseaux locaux d'intégration des services de santé, du Council of Academic Hospitals of Ontario, du ministère de la Santé et des Soins de longue durée et des universités.

Dans le cadre de l'initiative, QSSO élaborera un cadre systématique de détermination, de priorisation et d'évaluation des interventions en santé en Ontario pour lesquelles il existe une possibilité de mauvaise utilisation, de surutilisation ou de sous-utilisation. Tout en élaborant ce cadre, QSSO réalise des essais pilotes de quelques interventions possibles qui ont été relevées par l'entremise d'un certain nombre de sources comme la [« Choosing Wisely » de l'American Board of Internal Medicine Foundation](#) et à la suite de consultations avec des experts.

Shirlee Sharkey nommée vice-présidente du CCOTS

Le conseil d'administration de QSSO est heureux d'annoncer la nomination de Shirlee Sharkey au poste de vice-présidente du CCOTS à compter de mai 2012.



Shirlee Sharkey, CHE, Sc.S, B.Sc.Inf., B.A., est présidente et chef de la direction de Saint Elizabeth, organisme national de soins de santé de premier ordre reconnu pour son innovation sociale, son solide rendement financier et ses pratiques avant-gardistes. En tant qu'organisme sans but lucratif primé et diversifié, Saint Elizabeth effectue plus de cinq millions de consultations pour soins de santé par année et emploie

6 500 personnes qui fournissent des services de soins infirmiers, de réadaptation, de soutien personnel, de recherche et de consultation. Mme Sharkey est membre du CCOTS depuis mai 2007.

[Consulter la biographie de Shirlee Sharkey à l'adresse.](#)

Chirurgie visant le traitement de l'épilepsie en Ontario : recherche finale et affichage des recommandations

QSSO aimerait remercier les professionnels de la santé, les organismes et les associations qui ont pris le temps de formuler des commentaires sur les recommandations du CCOTS concernant les soins relatifs au traitement de l'épilepsie en Ontario de même que sur la recherche et les rapports de son équipe d'analyse des données et des normes (ADN), du Programs for Assessment of Technology in Health (PATH) Research Institute du Centre de soins de santé St-Joseph de Hamilton, du Hospital for Sick Children et des experts cliniques de la province. QSSO remercie tout spécialement les nombreuses personnes qui ont partagé leurs histoires personnelles sur l'épilepsie et son incidence sur leur vie et celle des êtres qui leur sont chers, de leurs amis et de leurs collègues.

	La consultation publique a suscité une réponse très positive de même que de nombreux commentaires utiles qui ont été partagés avec le CCOTS et le ministère de la Santé et des Soins de longue durée. Les analyses finales fondées sur des données probantes, les recommandations et les rapports connexes sont maintenant publiés dans le cadre de Comité Consultatif Ontarien des Technologies de la Santé. • Chirurgie visant le traitement de l'épilepsie : un résumé fondé sur des données probantes (Comprend les recommandations du CCOTS et les rapports connexes des partenaires de recherche.) • Soins relatifs au traitement de l'épilepsie en Ontario : une analyse économique de l'accroissement de l'accès à la chirurgie visant le traitement de l'épilepsie (Comprend les recommandations du CCOTS et les rapports connexes des partenaires de recherche.)
--	---